
令和 6 年度 第２回学校運営協議会 会議記録 

 

期日：令和７年２月 4 日（火）15：00～16：20 

会場：花巻農業高等学校 生物科学科実習室 

 

１．開会の言葉 

  

２．学校長あいさつ及び令和 6 年度学校概況報告について 

 ・沼澤 学校長挨拶・説明 学校運営協議会資料による 

 

３．学校概況について 司会：学校運営協議会 会長 

 学校運営協議会資料をもとにして、各分掌が説明。 

 【質問】進路未定の 3 名についてはどのような見通しか。 

 【回答】1 名は進学からの切り替え、2 名は最終的には職業安定所へつなぐことも考えている。 

 【質問】アンケート結果で、家庭学習が定着している割合が保護者のほうが多いのはなぜか。 

 【回答】家庭での会話の１つのきっかけとして Classi が挙げられる。保護者からの問いかけに対して、

Classi をしていると答える生徒の割合が多いことが考えられる。 

 

４．意見交換 

 ・学校評価アンケートで生徒、保護者が花農に入学してよかった、させてよかった、職員も勤務してよ  

かったということが数値に出ていてよかった。 

 ・花農を卒業した生徒で、県内就職を希望している者も何らかの形で農業に携わってほしい 

 ・生徒が様々な場面で活躍できる場を設けていてありがたい。 

 ・定員の充足に向けてどのように中学生へ PR していくか。 

 

５．閉会の言葉 


